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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião de Diretoria Agosto/2021 

Ata da reunião de Diretoria Executiva do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - CMAS, realizada no dia 1 

11 de agosto de 2021, realizada de forma online, na plataforma digital SKYPE, com a presença de conselheiros, conforme 2 

lista de presença abaixo e do Secretária Executiva Sra. Elaine e a chefe da SEATAC, Sra. Tainara: 3 

DIRETORIA EXECUTIVA GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

Rodrigo Salvador Lachi - SEDS P *** *** *** 

Aurora Fernandez Rodrigues - FORTSUAS *** *** P *** 

Marilda Paixão Isaias dos Santos *** *** P *** 

Fernanda de Souza Santos *** *** P *** 

Samanta Lima Venâncio P *** *** *** 

Carine Mostafa *** F *** *** 

Luciléia Siqueira dos Santos *** *** *** F 

Milene do Carmo Carvalho *** F *** *** 

TOTAL 2 2 3 1 

Sr. Rodrigo inicia a reunião às 14h10 dando boa tarde a todos os presentes e colocando sobre as providências para a 4 

realização das pré conferências e da “XIV conferência Municipal de Assistência Social”, colocando que está 5 

providenciando chips para que a instituição voltada a população em situação de rua Albergue Noturno possa efetuar a 6 

transmissão da Conferência, coloca que tentará contratar uma pessoa  para efetuar a transmissão no dia do evento, 7 

Tainara coloca que solicitou os lanches para o dia do evento e Rodrigo coloca que conseguiu cem refeições junto ao 8 

Programa Bom Prato, bem como das tratativas para a transmissão do aparelho de Led, Marilda relata que conseguiu a 9 

Barraca para o dia junto  a prefeitura. Na sequência da reunião, Rodrigo coloca sobre as solicitações do envio dos ofícios 10 

para as Instituições Vitae Domini, São Vicente de Paulo e Adesaf. Para a Vitae Domini o oficio vai ser encaminhado 11 

solicitando a planilha de orçamento, para o São Vicente de Paulo irá solicitar do Conselho Municipal do idoso uma reunião 12 

para que os mesmos se posicionem a respeito da fiscalização a essa instituição , pois de acordo com o estatuto do idoso 13 

cabe ao conselho tal fiscalização, para a Adesaf questionando pois a mesma colocou em meta o atendimento à população 14 

em situação de rua, e segundo a Conselheira Marilda essa meta não está suprindo o número de pessoas em situação de 15 

rua no  território do mercado municipal e que o termo Housing First, não deve ser utilizado pela Instituição. Iniciando outro 16 

assunto a Conselheira Fernanda coloca que a Instituição Vidas Reciclada, solicitou uma ampliação no prazo de início da 17 

execução de seu plano de trabalho, voltado ao Serviço de acolhimento para Crianças e Adolescentes  e que  esta 18 

Instituição já teve seis meses para o início, bem como apresentou seu Plano de Trabalho em época de pandemia sabendo 19 

das dificuldades deste período, mas que o acordado na reunião de Legislação foi de que a ‘ampliação de prazo para todas 20 

as Entidades que solicitam inscrição neste conselho seja dada apenas por três meses após o prazo de seis meses, com  21 

uma justificativa plausível , que possamos incialmente aprovar uma normativa e posteriormente colocarmos no regimento 22 

interno, visto que esse acabou de ser refeito, Tainara  coloca que a Seatac  irá elaborar a resolução normativa e passar 23 

para aprovação dos conselheiros, quanto a Adesaf os seis meses para o início das atividade ocorrem em novembro do 24 

corrente ano. Rodrigo coloca que recebeu um convite da Câmara Municipal de Santos, juntamente com a Conselheira 25 

Marilda para falar sobre o Housing First, no dia vinte e cinco de agosto do corrente ano e solicita que Marilda o represente, 26 

Rodrigo também coloca sobre as ausências dos conselheiros e que possamos estar analisando sobre as justificativas 27 

anteriores e estarmos colocando que após as faltas injustificadas os mesmos serão substituídos de acordo com o 28 

regimento interno, Aurora coloca no chat a proposta de encaminhamento para a pauta da reunião da Assembleia Geral 29 
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do mês de Agosto , ausência dos conselheiros, reunião virtual de treinamento para a conferencia dia vinte de agosto , 30 

revalidação das Instituições apresentadas da reunião da comissão das organizações sociais, suspensão  da Instituição 31 

Social Santo Expedito, cuja suspensão pelo conselho Municipal de Direitos da Criança e Adolescente já foi publicizada 32 

em Diário Oficial do munícipio de Santos. Bem como a reclassificação da Entidade social, Lar das Moças Cegas.   33 

                   _______________________ 34 

Maria Elaine Haiek 35 

Secretária Executiva – CMAS 36 


